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Riunione del 18 marzo 2022 
Commissari presenti: Curzio Guscetti, Marino Jelmini, Giorgio Bernasconi, Alberto Bigger. 
Commissari assenti giustificati: Alessio Guscetti 
Municipali presenti: Aris Tenconi, Emilio Bossi, Patrizia Gobbi Coradazzi, Daniela Marveggio, 
assistiti dal segretario e dalla contabile comunale. 
 
Gentile Presidente del Consiglio Comunale, 
Signore e Signori consiglieri comunali, 
 
come esposto dettagliatamente dal Municipio il consuntivo 2024 prevede un avanzo 
d’esercizio di ben CHF 275’665.86 dovuto però principalmente a dalle sopravvenienze, 
recuperi d’imposta e retrocessioni che non potevano essere previamente determinati nonché 
a tutta una serie di minori spese a carico dell’Ente pubblico ben enunciate a pag. 5 e 6 del MM. 
 
Tale risultato, seppur non può che far piacere, è dunque sempre da considerarsi eccezionale 
ed in assenza dei summenzionati movimenti economici straordinari risulta che l’approccio 
prudenziale adottato dal Municipio nella determinazione del preventivo 2024, il quale 
prevedeva un sostanziale pareggio, è stato quanto modo corretto. Ciò è confermato e ben 
illustrato nei grafici di pag. 4 del MM. 
 
Tali maggiori entrate hanno permesso di meglio coprire autonomamente la maggior parte 
degli oneri di investimento già stanziati per il 2024, il Comune dovendo però attingere a 
prestiti dalla Clinica comunale e dal PMAP per complessivi fr. 200'000.- al fine di non dover 
chiedere prestiti ad istituti finanziari. Tale manovra, oltre che ragionevole da un punto di vista 
fiscale, permette di non dover pagare tassi d’interesse a terzi sfruttando la liquidità comunale 
non utilizzata. 
 
Dopo aver ricevuto dal Municipio i dettagli su alcuni singoli aumenti di spesa più marcati che 
dovranno poi venir discussi dal futuro Esecutivo (vedi ad esempio i costi del servizio 
compostaggio rifiuti e per le eventuali spese legali) la Gestione non ha riscontrato 
problematiche di sorta alla gestione finanziaria comunale che risulta infatti più che 
soddisfacente. Disponiamo infatti di un capitale proprio di oltre 3 milioni di franchi ed 
abbiamo operato un’importante mole di investimenti finanziati negli ultimi anni unicamente 
dalle risorse comunali grazie ad un autofinanziamento elevato. 
Siamo dunque fieri di portare in dote all’aggregazione con Prato Leventina un Comune 
economicamente sano, funzionale e propositivo nella realizzazione dei progetti futuri. 



Quale ultimo rapporto della presente Commissione e del “vecchio” Comune di Quinto si 
desidera cogliere l’occasione per ringraziare sentitamente tutta l’amministrazione ed i 
dipendenti comunali per il costante impegno nella gestione del nostro territorio che ha 
permesso di salvaguardarne l’efficienza e la bellezza in vista della prossima aggregazione. 
Si ringrazia inoltre tutto il Municipio e tutti i consiglieri comunali che hanno investito 
prezioso tempo personale per discutere e lavorare assieme in uno spirito propositivo al fine 
di contribuire al benessere di tutta la cittadinanza. Che questo modo di lavorare, ma 
soprattutto di collaborare assieme al di là delle proprie ideologie politiche e personali, possa 
ispirare i nuovi organi comunali di Quinto dando ulteriore vitalità e slancio al nostro bel 
Comune. 

A seguito di quanto suesposto la Commissione della Gestione invita dunque il lodevole 
Consiglio Comunale ad approvare il MM 1195 così come proposto.  

I Commissari: 

Curzio Guscetti  Giorgio Bernasconi 

Marino Jelmini     Alberto Bigger 


